

# UNIVERSITE DE BAMENDA



## INSTITUT SUPERIEUR DE TRANSPORT ET LOGISTIQUE (ISTL)

A LA POINTE DE L'EXPERTISE EN MATIERE DE  
TRANSPORT ET LOGISTIQUE



### Notre Mission

Développer et faciliter la mise en place des connaissances scientifiques et professionnelles au niveau le plus élevé dans le domaine des transports et logistique par l'adoption d'une approche axée sur la solution en vue de créer un environnement socioéconomique viable, accessible et durable.

### ISTL En Bref

L'ISTL a été créé par le décret présidentiel portant organisation de l'Université de Bamenda en 2011 et ouvre ses portes à la faveur de l'année académique 2014/2015. IL a pour objectif de mettre sur le marché du travail des diplômés dotés de connaissances pratiques et aptes à intégrer tous les maillons du secteur des transports et logistique dans une économie en pleine croissance. Nantis d'un Bachelor's Degree (Ingénieur des Travaux) les produits de l'ISTL seront des experts en Transport Terrestre et Logistiques, Transport Maritime et Logistique, Transport Aérien et Logistique, Transit et Logistique et en Douanes.

### Pour plus amples informations:

Site Web: [www.unibda.net](http://www.unibda.net)

Courriel:

Contacts:

### 1. TRANSPORT TERRESTRE ET LOGISTIQUE



Former des professionnels aptes à servir dans les différents maillons des transports terrestres (route, rail, pipeline)

**Durée des études:** trois ans (6 semestres)

### 2. TRANSPORT MARITIME ET LOGISTIQUE



Former des professionnels aptes à assumer des fonctions administratives et/ou managériales au sein de l'industrie du transport maritime.

**Durée des études:** trois ans (6 semestres)

### 3. TRANSPORT AERIEN ET LOGISTIQUE



**Des professionnels seront formés dans les cinq spécialités suivantes:** Opérations aériennes, Entretien d'aéronefs, Steward et Hôtesse de l'air Sécurité du fret aérien.

**Durée des études:** quatre ans (8 semestres)

### 4. TRANSIT ET LOGISTIQUE



Les professionnels formés seront aptes à travailler comme Logisticiens, Managers de chaîne d'approvisionnement et Transitaires.

**Durée des études:** trois ans (6 semestres)

### 5. DOUANE



Les diplômés seront aptes à assumer des fonctions de Commissionnaires en douane et/ou de courtiers dont le rôle dans le développement du commerce international est incontournable.

**Durée des études:** trois ans (6 semestres)

### ADMISSION A L'ISTL

L'admission se fait sur concours uniquement.

### CONDITIONS REQUISES

- ➔ Pour les opérateurs aériens et l'entretien des aéronefs, être titulaire:
  - ⚠ du GCE O/L en 5 matières au moins dont l'anglais, les mathématiques et la physique plus deux autres matières à l'exclusion de Religious Knowledge
  - ⚠ du Probatoire C, D, E, G2 avec une moyenne en anglais, en mathématiques et physique
- ➔ GCE A/L en 2 matières au moins à l'exclusion du Religious Knowledge ou Baccalauréat C, D, E, G2 avec une moyenne en mathématiques et physiques.
- ➔ Pour les autres options et spécialités:
  - ⚠ Etre titulaire du GCE O/L en 5 matières au moins dont l'anglais et les mathématiques ou l'économie, plus trois autres matières à l'exception de Religious knowledge du Probatoire C, D, E, G2 avec une moyenne en anglais, en mathématiques ou l'économie et
  - ➔ GCE A/L en 2 matières au moins à l'exclusion du Religious Knowledge ou du Baccalauréat C, D, E, G2 avec une moyenne en mathématiques ou l'économie.
  - ➔ Toutes autres qualifications équivalentes.
  - ➔ Preuve de l'aptitude à la langue pour les candidats dont la première langue n'est pas l'anglais.

La candidature des candidats étrangers seront envisagées dans la limite des places disponibles et selon la législation en vigueur.





# HIGHER INSTITUTE OF TRANSPORT AND LOGISTICS

THE CUTTING EDGE IN TRANSPORT AND LOGISTICS EXPERTISE



### Mission Statement

To facilitate and build up specialised academic and professional knowledge at the highest standard in the fields of transport and logistics by adopting a solution-based approach to creating a viable, accessible and sustainable business and socioeconomic environment.

### Introduction of HITL

HITL was created in 2011 by presidential decree and was opened in the year 2014/2015 academic year in The University of Bamenda. This is intended to produce graduates who are suitably equipped with practical skills in modern transport and logistics to fit into all the niches of training for economic growth. This school specialises in training students to be experts with a professional Bachelors degree in Land Transport and Logistics, Maritime Transport and Logistics, Transit and Logistics, Air Transport and Logistics, and Customs.

### For further enquiries:

Website: [www.unibda.net](http://www.unibda.net)  
Email:  
Contacts:

### 1. LAND TRANSPORT AND LOGISTICS



To train individuals who will become professionals in Service operating units in land transport (High-way, Railway, Pipeline).  
Duration of Studies: Three years (6 Semesters)

### 2. MARITIME TRANSPORT AND LOGISTICS



To train students who can perform administrative and managerial functions within the maritime transport industry.  
Duration of Studies: Three years (6 Semesters)

### 3. AIR TRANSPORT AND LOGISTICS



#### Specialities:

- Flight Operations - Aircraft Maintenance - Flight Attendant
- Aviation Security
- Air Cargo Operations

Duration of Studies: Four years (8 semesters)

### 4. TRANSIT AND LOGISTICS



To train experts who can operate as logistics and Transit agents, Logistics officers/clerks, Supply chain managers, Freight forwarders etc.

Duration of Studies: Three years (6 Semesters)

### 5. CUSTOMS



This department is aimed at training students to become Customs agents and brokers who play a pivotal role in promoting international trade.  
Duration of Studies: Three years (6 Semesters)

### ADMISSION INTO HITL

By Competitive Entrance Exams

### ENTRY REQUIREMENTS

- Minimum of 5 GCE O/L with a pass in:
  - English and Maths or Economics and, any other 3 subjects excluding Religious Knowledge.
  - English, Mathematics, Physics and any other 2 subjects for Flight Operations and Aircraft Maintenance
- Probatoire C, D, E, G2 and industrial series with a pass in English and Maths or Economics
- Probatoire C, D, E, G2 with a pass in English, Physics and Maths for Flight Operations and Aircraft Maintenance.
- Minimum of 2 GCE A/L papers including Maths or Econs and any other paper excluding Religious Knowledge OR BAC C, D, E, G2 and Industrial series with a pass in Maths or Econs.
- A/L Physics and Maths or BAC C, D, E, G2 with a pass in Physics and Maths for Flight Operations and Aircraft Maintenance
- All other related qualifications will be considered
- Proof of English proficiency for all non English language speaking candidates is imperative.

Foreign candidates may apply in the academic condition according to the number of places available, in conformity with the regulations in force.